

Bonne rentrée !



Krystine Lessard
Présidente

Je tiens à vous souhaiter une bonne rentrée ! Pour celle et ceux qui l'ignorent, la maison syndicale a subi de lourds dommages durant l'été, ce qui a retardé notre rentrée.

Comme vous le savez, lors de notre dernière assemblée générale de juin, nous avons voté d'exercer notre mandat de grève lorsque le moment serait venu :

Que l'on planifie l'exercice du droit de grève étant entendu que la décision finale sera prise par vote à l'assemblée générale de l'automne.

Adoptée à l'unanimité

Le moment d'envisager la grève comme moyen ultime face à ce gouvernement est maintenant arrivé. Plusieurs syndicats de la Fédération des syndicats de l'enseignement (FSE-CSQ) commenceront à voter un mandat de grève de 6 jours en rotation dès cette semaine. Compte tenu des inconvénients que nous avons vécus, notre assemblée générale est prévue pour le 7 octobre.

Entre temps, deux grandes sorties sont prévues : le 20 septembre (épluchette western à Saint-Tite) et le 3 octobre (manifestation nationale en Front commun à Montréal), il s'agit de deux moments cruciaux pour démontrer notre détermination quant à nos demandes concernant nos futures conditions de travail. **C'est assez de tenir l'école à bout de bras !**

Vous serez informés des détails, une fois que nous aurons discuté avec notre conseil des personnes déléguées ce jeudi 10 septembre. D'ici ce temps, restons unis !

Merci encore pour votre participation et votre mobilisation !

Bonne rentrée
aux
extraordinaires !

